

Grußwort

Thomas Nellen vom Stadtkulturbund

Liebe Begeisterte des Tönisvorster Karnevals,

es ist eine große Freude, nach der langen Durststrecke der Corona-Pandemie wie im letzten Jahr unbeschwert Karneval feiern zu können! Es war für uns alle, die Jecken und die Vereine, eine harte Zeit, in der wir unsere geliebten Veranstaltungen des närrischen Frohsinns entbehren mussten!

Das Tönisvorster Karnevalskomitee hat in den vergangenen Jahren eine tragende Rolle in der Bewahrung und Förderung unseres nieder-rheinischen Brauchtums gespielt. Gemeinsam bunte Kostüme tragen, Masken aufsetzen und das Lachen und die Fröhlichkeit in die Straßen von Tönisvorst tragen – das ist wahre Freude!

Die Jugendprinzessin Lea I. und die Prinzessin Magdalena I. werden über alle Tage der Session strahlen in ihren prächtigen Ornaten. Eure Anmut und euer Charme werden diesen Karneval zu etwas Besonderem machen. Als Repräsentantinnen unseres Karnevals trägt ihr eine große Verantwortung, die ihr mit Bravour meistern werdet!

Karneval ist ein Symbol des Frohsinns, des Zusammenhalts und des Optimismus. In beiden Tönisvorster Stadtteilen wird gefeiert, und das ist gut so! Lassen wir uns von der ausgelassenen Stimmung mitreißen, genießen wir gemeinsam die Musik, das Tanzen, die festen und flüssigen Leckereien!



Ich wünsche euch allen eine fröhliche und unvergessliche Karnevalszeit. Lasst uns das Leben in vollen Zügen genießen und uns an der Lebendigkeit und Vielfalt des Karnevals erfreuen. Mit einem jeweils dreifachen St. Tönis Klappertüt und Vorst Helau!

Mit närrischen Grüßen,

Thomas Nellen

1. Vorsitzender für den Stadtkulturbund Tönisvorst e.V.

Kinderprinzessin Vivien I. blickt auf die letzten 3 Sessionen zurück

Liebe Kleine und Große Tönisvorster Narren.

2020 hätte ich im Alter von 9 Jahren die Kinderprinzessin von Tönisvorst werden sollen. Jetzt – zum Zeitpunkt meiner Verabschiedung – bin ich 12 Jahre alt. Rückblickend hat dieser Zeitraum also gut ein Viertel meines Lebens eingenommen, wer kann das schon von sich sagen!?

In dieser Zeit ist vieles passiert in der Welt. Nicht so schöne Dinge wie Corona oder Krieg, aber auch schöne Dinge, wie endlich wieder gemeinsam feiern, singen und tanzen zu können.

Und das ist der Teil der letzten 3 Jahre, an den ich mich sehr gerne und oft zurückerinnern werde. Von der ersten Anprobe des Ornaments und dem Entwurf meines Ordens über das Fotoshooting zur Proklamation durch den Bürgermeister. Mein erster Auftritt, die erste Rede, die ersten Orden. Nach dem Sessionsabbruch und bangem Warten, wie es weitergeht, dann endlich der Neustart. Mit dem Cabrio durch Wesel fahren, die Wallfahrt der Karnevalisten in Kevelaer, viele wunderschöne Aufzüge und als Höhepunkte die Kinderkarnevalssitzungen in St. Tönis und Vorst, das Kinderprinzentreffen, die Übernahme des Schlüssels der Stadt vom Bürgermeister an Altweiber und als „Top of“ natürlich, hoch auf dem Wagen im Karnevalszug ziehen. Daneben gab es unzählige schöne Momente hinter den Kulissen: In unserem Wohnzimmer die Orden machen oder hunderte Pailletten auf mein Kleid kleben, Übernachtungspartys, nach vielen Aufzügen „Stärkung bei Mäcces“. Eine Zeit, die für mich zwar unheimlich lang, ja sogar manchmal anstrengend – aber vor allem eines war ... UNBESCHREIBLICH SCHÖN! Vieles kann man auch gar nicht beschreiben, das muss man einfach selbst erleben.

Und auch wenn ich jetzt immer von mir berichtet habe, ist natürlich eines völlig klar. Das alles wäre ohne meine Ministerin Louisa und meine Adjutantin Kim nicht möglich gewesen. Als „Kinderprinzessin Crew“ haben wir das Ding gerockt und ich bin den beiden sehr dankbar, dass sie es so lange mit mir ausgehalten haben.

Natürlich bin ich neben diesen beiden auch so vielen anderen Men-



Foto: Dirk Berns

schen dankbar. Meiner Familie natürlich, die mir das alles erst ermöglicht hat. Verena, Sandra und Nicole vom JKV, die sich immer um mich gekümmert haben. Meiner Begleitgarde und natürlich allen anderen Vereinen für die vielen unvergesslichen Momente, die wir zusammen hatten.

Nicht vergessen möchte ich an dieser Stelle aber auch, dass alle meine Nachfolgerinnen – die ja schon fest standen – bereit waren, erst eines und dann sogar ein zweites Jahr nach hinten zu rutschen. Dass ihr mir diese Erlebnisse ermöglicht habt, dafür bin ich euch sehr dankbar und wünsche euch für eure Prinzessinnenzeit eine vielleicht nicht ganz so turbulente – aber ebenso unvergessliche Zeit. Das gilt ganz speziell für meine Nachfolgerin Lea I., aber natürlich auch für die „große“ Prinzessin Magdalena I. in der kommenden Session 2023/2024. Ich freue mich jetzt schon auf eine tolle Zeit mit euch, denn dem Karneval bleibe ich ja als Tänzerin bei den „Rot-Weißen“ aus Vorst erhalten.

Ein letztes Mal verabschiedet sich als Prinzessin von euch, mit einem dreifachen Vorst Helau und St. Tönis Klappertüt

Eure Vivien I. ♥

StadtKulturBund
TönisVorst e.V.

Unser Kultur-Programm
im Forum Corneliusfeld
Januar bis Mai 2024

Großes Neujahrskonzert nach Wiener Tradition

06. Januar 2024 Samstag 19:00 Uhr
07. Januar 2024 (Matinee) Sonntag 11:00 Uhr

**Ukrainische Staatsphilharmonie Lemberg/Lviv
Orchester und Solistin**

Der Überschuss aus den Konzerten wird gespendet an action medeor

24. Januar 2024 Mittwoch 20:00 Uhr
Wilfried Schmickler
„Es hört nicht auf!“
Kabarett

23. Februar 2024 Freitag 20:00 Uhr
Die Physiker
Komödie in zwei Akten
von Friedrich Dürrenmatt

14. März 2024 Donnerstag 20:00 Uhr
Christoph Sieber
„Weitermachen!“
Kabarett

19. April 2024 Freitag 20:00 Uhr
Amadeus
Schauspiel in zwei Akten
von Peter Shaffer

24. Mai 2024 Freitag 20:00 Uhr
Stefan Verhasselt
„Kabarett 6.0: Mit Euch ist es schöner!“
Kabarett

QR-Code scannen
und Tickets kaufen



Nutzen Sie die Möglichkeit
des **Online-Ticket-Kaufs**
über die Internetseite
stadtkulturbund-toenisvorst.de

Aktiv
für Ihre Gesundheit



APOTHEKE
ST. TÖNIS

Hochstraße 3 · 47918 Tönisvorst · Tel: 0 21 51-79 02 48



Wir freuen uns
auf Ihren Besuch
Ihr Team von:

Steeg's · BACKHAUS ·

KRÖLLS - USK BAUELEMENTE GMBH
Gf. Sarah Krölls

Bong 11 · 47918 Tönisvorst
Telefon 0 21 51 / 79 28-5
Telefax 0 21 51 / 79 28-79
usk-bauelemente@live.de



www.volle-leistung-voraus.de

USK
KRÖLLS
BAUELEMENTE GMBH